

89717

 GOBIERNO
DE ARAGON



Clemente

En la otra orden de 8 de octubre de 1784 se sirvió V. M. remitir el informe de ese trib.

Un memorial dado para Ciudad de C. C. en memoria de lo que solicita se cumpliesca en ella un Congr^o de Fechas contada la Junct^o. Suprimiendo el Militar, quedando al menos que S. A. P. en calidad de Comendador seigne expedir el título de suya al dho Congr^o mandado, como lo practica en el dho Comendador, oindo su dho. para el informe instruccioⁿ al 17^o.

Obedecida sta sra^r orden se mando que el Ay^{to} informase Concladela instrucción y Comendador alg^o exp. Con el Congr^o acordó que intercambiaran no ser resolución del Ay^{to} tal proposición manifestada la vez en tiempo alguno particular.

la fidelidad al dñ. M. cuiá ésta parece ser el
único fundamento y título de la Preligencia
para el Dominio de aquella Ciudad.

Bajo el mando de su dñ. Convento Alcañiz a
los Comunes del parroco Brano en calidad de
Villa Exempta teniendo asiento como tal
en el brano ó leamanto de Monzalazos
con privilegio compendia ^{de} á dñ. Villas s.º que
á todas vías las disposiciones de fuero; bastón
1834. El dñ. Pdy ^{de} Francisco A. de Angulo: son ~~anterior~~
~~monzalazos en la hispania~~ las veces que se cele-
braron en esta villa elecciones ^{de} la que procedieron
ala elección de Rey, en ^{el} Capitán de villa la convienda
en talib. ^{de} dñ. Bartolomé 1838 el dñ. Pdy ^{de} Francisco
y mediante dñ. que hizo la Villa de los flo-
rexos de Os le concedió el privilegio anterior con
corporación al dñ. Convento y establecidos que
el dominio de aquella, el dñ. de monzalazos, fi-
abilidad, y sedes, aplicaciones, emolumentos, y demás
dñ. quedasen perpetuam. incorporados, y unidos
al dñ. Convento s.º de dragon y basa sobre
dominio y deyes sus sus recepciones siendo
en tiempo alguno pudiente ser separada ni pone-

Tada, Con las Clavadas de firmeza
y valor y base paramentos de no de-
rogar estas gracias, y dadas R.º Privilegios
obtubo Alvaro firma Titular p.º se observa
en la Corte del Justicia de Aragon en 3.º de Febrero
de 1439.

Así parece remarcado una Estación por la presid.^{da}
enq. y Sra. S^o hasta que los motivos de las
turbaciones que avivaron la guerra de Guate-
mala y la desastre de los pases el año 1701. En esta
confusión grande de las armas nombre don
+ ^{de}
Carrasco
la religión de Calatrava ~~reservó~~ la presid.^{da}
revocó los fundados y demás Monasterios del Gremio
antigüedad para dirigir a más tarde acaos q.^e
por lo dependencia de ellos, por el costo armado
y por los otros gastos en algún modo llamarse
~~fracturales~~ En efecto, haciendo recordado Alcántara
turbovius
el punto de manifestar sus privilegios pertenecientes
y después haciendo procedido Consulado del año
Censo de Acuña y del de las ordenes med.^{da}
el decreto de 18 de J^r de 1711. Se pidió res-
puesta al monarca, que sin embargo a qua-
lquier despachos a favor del Consulado de las ordenes
aprendizaje sugería la Ciudad de Alcántara con
los Reales de coto Br.^{da} y haber firmada en

Justicia Ordinario. Salvo de orden judicial y
Comisiones de los Tribunales y notables de la Religion
Con las apelaciones a su autoridad y en efecto
Nombró la orden en Juicio ^{de la Comisión}
de Pedro y Canícer, pero excedió ^{en su autoridad} cierta
Competencia ^{Coronel Nombrado}. se expedieron los
decretos de 20 de Febrero 1735. y 17 de Febrero
del 1736 ^{en el que se manda nombrar} un caballero de las ordenes por Consejero y
Gobernador de Alcañiz a fin de que en una
misma persona consumaran las facultades
y facultades que antes habían estado divididas
en el Consejero y Justicia, haciendo proceder
de ello tres oportunas resueltas del Principe Infante
D. Felipe Comendador, otra del Canónigo y otra
del Conde de Alba, y fue nombrado en
tal Comendador D. Juan Clavería Caballero
y Agregado en 23 de Febrero de 1736 con Salario de
1000 reales moneda Provincial correspondiente
al Hno. P. pag. otra titulada Gobernador del Convento
de las ordenes Corbato. dice D. mas no la causa
mácula, y obviamente suyo presidente D. Infante

Comendador, y con este método se han seguido las
que sigue contra la Ciudad que en los va-
cantes ha ido de gobernador ~~de~~ ^{de} ser. Gobernador
a 3. de Tres Jefes Militares Cab. de Cabrito
contra graduación al menos de Oficial Coronel.
En tiempo de ese primer Comendador Caballero se
enigio extraordinariamente el Alcalde mayor ~~para~~
~~de~~ por allí el Comendador, pues embargado de la
Zarzuela con la administración la justicia nom-
bró por si mal a ~~de~~ Thomas Llorente Correa
el que apoyó S. V. R. en Caballero Comendador
y en fuerza de ese exemplar han designado
los señores ^{Propositor} ^{Encargados} ^{encargados} nombre
del Comendador y del Salario de ~~de~~ ^{de} 3000 reales
hasta la muerte de sucesión sucedida en ese año
el mismo propietario y van actividad de mayor
de 1000 reales.

Los demás hechos relativos a juntas, y los trámites
que han seguido sucesivamente. Los nombres de sus
en ~~en~~ Pueblo Cabeza de parroquia. La donación del
D. Francisco Gillo y de Aragón no comprueba claramen-
te lo nombre de sucesor
que entre otros titulares Religion la municio-
da. Las otras sucesiones, el resto entre corseas,

Los amparos que el Ejército ha presentado en el expediente manifiestan que este Arzobispado al laico de la Ciudad y sus moradores creyeron la suya una invención y no despachada de la R². Corona, sin embargo de la Dominación y Reino de Calatrava.

Con las trattaciones para la guerra y las misiones del año 1707 hubo proporcionado el Coro de los ordenes para cubrir las visitas y gran sumaria y demás actos relacionados, mediante el ejército a mesones fueros y los ejercicios que practicaban los feligreses dellos armas sacerdotiales, se decantó lo fuero en la Real Orden de 14 de Junio de 1711, posteriormente se tomó el temperamento de que el Comendador que lo era ya el D^r Infante D^r Felipe Duque después de Parma, propusiera tales caballistas Cruzados Militares, haciendo este Oficio de la Cruz eral Comando de San Juan Calatrava que Danza Bruselas y cinco días despachando el título de tal Oficio R². H. por la vía eclesiástica, y con atención en tribuna al

3

desgraciado nacimiento de las personas en quienes han recaído estas entromisiones, mas ha quedado ilegal la Regalía y devuelta a la Corona la R². H. por D^r. Alfonso Ciudad Calatrava expedito en la que D^r. M. nombra los tres juzgados y ninguna intervención judicial tienen las ordenes.

Las Concomunias de Oregón son Comendadoras de la Cruz son bien notorias, pues entre los sacerdotes y condes de los propios que encargaron 660 P² Jaguares, y aun me acuerda la mucha extensión de este rincón, vendido después aquello que era de toda en Comend. instruido Sismal y no perdiendo, sumo de la Clase Superior, y de Conquista prácticamente se evitó que los Comendadores dimitieran que se adoraran entre los Comendados más y Ayuntamiento. Q^r e spite tendrán aquella población singularidad ni sacerdos y la administración estuvo sedecimales para más imparcial, y dedicado el Jefe al bien de los Pueblos, mas q^r si dorcasen

gibulos Cripticos y Conducencias impen-
pantes podian fomentar la industria adelan-
tar la agricultura quiescer el comercio, y hacer su-
un paraiso para que la naturaleza del
Infertilidad del suelo, y su proximidad
a Cataluna y Valencia le dieran las mejores
proporciones: asio seras de considerar los
intereses della orden, teniendo en cuenta
los documentos y haciendo felicidad de los
vassallos resultaria la de los Señores mifos
que con sencillidat regularia el que
nada importan.

El exp. del dia prezca un tecimiento mada
equivoco del Arbol de los Señores de este
Pueblo con el juez de los peregrinos los
días 28. y 29. quando se abrieron

Los Deputados del Comun Manuel Casan
y Domingo Salvador representaron al
Ayuntamiento en el dia de Cm. p. 85. que alguno o
algunos de los Señores de esta Ciudad tomardo
el mío del vto. y sin noticia del dñ. D.
Deputados hicieron tales ciercas reprobando

lacional Congreso a efecto de transformar el aco-
real modo de Gobierno queriendo que el
Comend. Miliciano fuese obliogado denominar
los diputados a ese cargo Asalto General
a los otros de la Inquisicion o donde Calatrava
y sus Comendadres d. Díez, q. questa
ponen sin hesitar, de la Ciudad y su te-
xitorio, y enq. no se diera de la Inquisicion una
la justicia y otros y universos para arreglar
por este medio el desajuste de S. V. S. y con el
proximo de una summa de Diputados ~~de~~^{reclacion} mues-
^{a la avion} tran de ~~lengua~~ del Pueblo en una novedad.

Un incidente tan extraño en el exp. de Mexico
seria reflexion, y aun oido Alfonso Fisca y el
Ayuntamiento pidió un Proceder para averigu-
ar lo que hubiera hecho que no se dieran
y no fué difícil descubrir todo una ideada
tramoya ni se dieron.

La represacion quematoria en informe
fue un acto del Ayuntamiento y el aprecio de
Sant. Anna Rayjim. en el exped. cui
se verificó de falsa esta narrativa: todo el fundam.^{to}
de esta actua, enq. D. Pedro Gómez Al. mayor

nombrado gobernador Pedro, no habrá abusos
ni novedades y en la junta que presidió para
la elección de los Diputados haviendo llamado para
ella personas aprobadas, de modo de hacer
evacuando el ~~bono~~ asunto que motivo su con-
yminación. ^{de}legación; atentada ^{en} propuesta que algunos
negocios havían hecho recien ala Supre-
nidad p^a el establecimiento de Comis.^{to}s. de Lo-
tadas de que se requerian varios pliegos, perfidio
al público y denegado el 8.º T.O. y callando vu-
el condencación de otros, no dudaron estos
Diputados d'envio de ellos en ^{no} yadiendo a Gober-
nacion el embargo una representación
conteniente imprecisiones oficio con motivo
vicio de fidelidad y suponiendo falso todo
que se mencionó en el ^{no} Comunicado de 96 ence-
on 18 de marzo, ^{no} supuestamente con el de mafia y perjuicio
Diputado enmendó q' llevaba levantado todo
ello rebazonificado el art.º 2º por medio de
una información recibida contra detta ac-
ción por un vecino.

En d. año de 1700 a tomar el nombre de D. J. C. P. y acuer
de supueste desagrados de una acción de la Ciudad
que no fue otra que acusarla a D. J. C. P. de
implorar o pedir otra ~~gran~~^{grava} excedencia
de los otros diputados de que era el alcalde
Fher esto tanto mas visto q^{to} el Alcalde de
Otra Vizcaya Princip^{re} ~~era~~^{era} incapaz de mon-
tra enemigos por acciones ^{y sucesos} como se organizaron
(acciones de guerra que ~~enemigos~~ ~~enemigos~~ ~~enemigos~~
~~enemigos~~

Han procedido alla bend.º forma de manifestar su deseo
con copia de la representación en el Dto. Diputados
de la resolución de H.º y Pedirán del sindicato
para mayor conocim.º de la necesidad o en
que se lleva punto por 2.º M.

Sin embargo de los errores que ha recibido el vto. y al
robutor tinculos conque ha comprobado suyo, no
deja de considerar laudable. El ultimo es un aforo
de S. M. Sr. Infante Comendador enq^{to} a proponer
Comitad 3. personas p^a Comis^r y poner en ejecucion
y como mi mta exp. se ha visto a s. d. ni

mi su alto de los permisos que despose, ~~en~~
dejaria la citud. que al Sr. mas
famoso Comendador viendo ambas calida-
des del vcl. Considerare que la Regla de pro-
~~a 200.~~
poner, 3 Sujetas heradas, del la Cedula
Corrig. y conforme ala Escala ~~que~~ ^{que} se
debia considerar como de primer orden
y termino haciendo Señal y teniendo
esta opinion como los demas nombrados por
U. M. son injerencia ala citud. en lo Económico
gubernativo y judicial como lo he creido hasta
de ahora.

Por este medio parece representarla la regulacion
del Dr. Dr. Dr. se conformaba aquella Cedula.
se puso de acuerdo con las demás del Dr. Dr. en que se
ha establecido este nuevo punto parroco, se
siguien otras Dr. iniciaciones y se establecia
la felicidad en una Ciudad y distrito la más
fertil la mas proporcionada para acoger
el Comercio y la agricultura y hacer todos los apre-
ciosos con qualesquier durezas de la Costa.

munda. V. M. 87 Dto. 6 de 86

J. J.

BENEFICE
A
SI CAVA

en el año de 1780
en la villa de Zaragoza
entre los señores

do señores don
a este
mismo 3 de junio

Domingo y Domingo el año
dicho condenaron a la pena
de muerte al criminal

que ocasionó

el robo de

el robo

de la casa

del Señor don

en la villa de Zaragoza

que ocasionó

el robo de

la casa

del Señor don

que ocasionó

el robo de

la casa

del Señor don